

# Turnamen Bola Voli Kapolresta Magelang Cup, Meriahkan Hari Bhayangkara Ke-78

Agung widodo - [MAGELANG.DEMOKRAT.CO.ID](http://MAGELANG.DEMOKRAT.CO.ID)

Jun 30, 2024 - 17:23



*Foto: Wakapolresta Magelang AKBP Roman Smaradhana Elhaj Membuka Turnamen Bola Voli Kapolresta Cup Tahun 2024 Dilaksanakan di Lapangan Bola Voli Gelora Oscar Dusun Kwayuhan, Desa Pasuruhan, Kecamatan Mertoyudan, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah Sabtu (29/06/2024) Malam.*

MAGELANG- Dalam rangka memeriahkan Hari Bhayangkara Ke-78, Polresta Magelang menggelar Turnamen Bola Voli Kapolresta Cup Tahun 2024. Acara dilaksanakan di Lapangan Bola Voli Gelora Oscar Dusun Kwayuhan, Desa Pasuruhan, Kecamatan Mertoyudan, Kabupaten Magelang, dan dibuka pada

Sabtu (29/06/2024) malam.

Hadir dalam pembukaan turnamen tersebut Kapolresta Magelang diwakili oleh Waka Polresta Magelang AKBP Roman Smaradhana Elhaj, S.H., S.I.K., M.H., dan para PJU Polresta Magelang. Juga Ketua PBVSI Kabupaten Magelang Kapten Arm Nur Sigit, Kapolsek Mertoyudan AKP Winadi, S.H., para Kapolsek Jajaran Polresta Magelang. Hadir pula pejabat Forkopimcam Mertoyudan, Panitia Turnamen dan sekitar 300 pengunjung.



Dalam sambutan acara pembukaan, Waka Polresta Magelang AKBP Roman Smaradhana Elhaj, S.H., S.I.K., M.H. mengatakan kegiatan Turnamen Bola Voli Kapolresta Cup ini diadakan dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara Ke-78. Di mana di usia yang ke 78 tahun, Polri dituntut untuk semakin profesional dalam mengemban tugas yaitu memberikan keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat.

“Kami mohon do’a nya kepada masyarakat, semoga seluruh personel Polri di wilayah Indonesia diberikan kekuatan, kemudahan, kesehatan, kejujuran, dan semoga ke depan Polri semakin lebih baik,” ujar AKBP Roman.

Dengan diadakannya kegiatan ini, sebagai salah satu upaya untuk mencegah terjadinya kenakalan remaja. Diharapkan masa depan Indonesia menjadi lebih maju menuju Indonesia Emas.



Pertandingan bola voli Kapolresta Cup dilaksanakan mulai tanggal 29 Juni sampai 22 Juli 2024 mendatang.

“Semoga dapat bermanfaat dan menjalin sportifitas serta silaturahmi antar warga,” pungkas AKBP Roman.

Sebelumnya, Ketua Panitia Rifky Ansori dalam sambutannya mengucapkan syukur atas terselenggaranya Turnamen Bola Voli Kapolresta Cup.



“Kita berharap dengan kegiatan ini memberikan hal yang positif. Selamat Hari Bhayangkara Ke-78. Semoga Polri semakin jaya,” ucap Rifky.

Turnamen Bola Voli Kapolresta Cup dibuka resmi ditandai dengan penyerahan bola oleh Waka Polresta Magelang kepada perwakilan wasit. (Humas)